



Movimiento Revolucionario Alfarista

Correo: espada.avc@gmail.com

Ecuador

Boletín Alfarista

PALABRAS EN HONOR AL INDIO ALFARO

ÚNICO LIDER DE LA REVOLUCION ECUATORIANA

“Hemos comenzado desde hace algún tiempo a defendernos. Nuestra lucha es la defensa, y para poder defendernos debemos usar por lo menos, las mismas armas de nuestro enemigo. Entonces, en aplicación de la ley ideológica, deberíamos decir ojo por ojo “INDIO”, ha sido y es el arma con la cual nos reprimen; pero en el futuro esta palabra debe ser nuestra armas más fuerte para nuestra defensa”

(Testimonio de Constantino Lima, Aymará)

ABSOLUTISMO POLITICO EN EL ECUADOR

El régimen populista de Correa, muestra que el modelo capitalista neo desarrollista es la solución...el “CAMBIO DE MATRIZ PRODUCTIVA”, es una “REVOLUCIÓN”, que exige un “DISCIPLINAMIENTO SOCIAL”, en otras palabras el “CAPITALISMO PROGRESISTA”, obliga a ser “AUTORITARIO”, y no puede dejar resquicios para ninguna protesta, ni disidencia. Un Absolutismo Autoritario en Democracia.

En la profundización de esta “REVOLUCIÓN”, está claro, disponer con ansia la frontera petrolera y promover la minería a gran escala para financiar las dádivas o bonos de la pobreza, pero la pobreza y la miseria se refleja a diario, en los vendedores informales que deambulan en las calles y transportes públicos en las grandes ciudades, mendigos, niños y jóvenes en las esquinas de inmensas avenidas, haciendo malabares por unos míseros centavos, mientras los barrios marginados reclaman servicios básicos.

El campesino sumido, y sin efectiva política agraria, con precios bajos, insumos altos, en déficit productivo, ni crédito blando, también deambula en el campo mal pagado.

En la lógica del modelo capitalista impuesto y la incansable propaganda de “REVOLUCIÓN”, el Régimen correista funciona como una doctrina impuesta sobre toda la sociedad, lo que significa que en estos siete años de revolución, hay mucho en juego: una visión de desarrollo “ESTADISTA A ULTRANZA”, una verdadera máquina de dominación, que requiere de un flujo indetenible de recursos, paradójicamente solo puede saciarse del petróleo y minerales, blindándose de autoritarismo para impedir cualquier resistencia de los pueblos indígenas y organizaciones sociales.

Desde el retorno a la llamada “DEMOCRACIA”, no se había visto tanta violencia verbal y autoritarismo hostil, ni en los peores momentos del despótico régimen de derecha ostensible de León Febres Cordero, la otra cara de esta misma moneda en un nuevo autoritarismo, hoy correista.

La lucha continua.... a derrotar esta nueva oligarquía o moriremos en el intento... no tengamos miedo.... Hasta la Victoria Siempre.

Hamet Sánchez
Vocería
MRA.avc Ecuador

MURAL ALFARISTA

